
英進舎予備校 2023 年度大学入試合格（2023 年 3 月 31 日） 

 

国公立大学 

徳島大学（理工）・徳島大学（総科）3 名・愛媛大学（法文）・高知大学（農林海洋）・岡山大学（工） 

九州大学（歯）・高知工科大学（経済マネ） 

 

私立大学 

東京理科大学（経営）・日本大学（経済）・近畿大学（工）・岡山理科大学（獣医）ほか 

 

合格体験記 

僕は高校３年生の時、共通テスト、前期試験で失敗しました。後期も私立大学にも出願していな

かったので、浪人することに決めました。予備校選びに悩んでいた時、英進舎に通っていた高校

の先輩から話を聞いて、英進舎で学びたいと思い、入校することに決めました。 

当初、前期受験した大学よりかなり難しい大学を志望していました。「一年あったら受かるだろ

う」と思っていましたが、現実はそんなに甘くありませんでした。僕は元々モチベーションや気分を

維持することが苦手で、その対策も中途半端にしていました。４月の時は、一年間勉強し続けるこ

とができると思っていましたが、振り返ると夏と冬に長期間のブランクができていました。授業に行

かない日もありました。そんな時、セミプライベートの授業で、英語の平子先生や数学の増田先生

に相談したり、話をすることで、何とか最後まで勉強することができました。千田先生には二次試験

対策を直前までしていただき、自信をもって解くことができました。そして多くの先生方にも感謝の

気持ちでいっぱいです。 

これから英進舎で浪人される方に伝えたいことは、モチベーションが下がって、もう無理だと思

った時は、英進舎の先生方に相談してみてくださいということです。浪人生は勉強し続けることが

当たり前ですが、僕のように気分が下がって、もう無理だと思ってしまう人もいると思います。そんな

時には先生方に相談してみてください。必ず親身に聞いてくださります。これを読む方の合格を願

っています。 

愛媛大学法文学部合格 森 紅志郎さん 

 

私は高校在学中に勉強のスタートダッシュが遅れ、私立併願もしておらず、希望していた大学

に落ちてしまいました。一年だけの浪人と決めており、今回も私立併願をするつもりがなかったの

で、希望する国立大学一本に絞りました。 

英進舎に入ってからは、誰よりも必死に勉強に励みました。しかし、共通テストはあまり点が取れ

ず、また無理なのかと何度も落ち込みました。その時、千田塾長や大矢先生、予備校の先生方が

親身に接してくれ、希望の大学を諦めずに二次試験を受けることにしました。 

先生方の励ましや自分の努力を無駄にするものかと二次試験の勉強に打ち込みました。そして

合格発表の日、自分の受験番号があり、とても嬉しかったです。何度も何度も不安になりましたが、

そんな時、先生方の励ましや支えが私を諦めず奮起させてくれました。本当に一年間ありがとうご

ざいました。 

徳島大学総合科学部合格 岸上 怜さん 

 



一年間お世話になりました。私は徳島大学にあと一歩というところで落ちてしまい、浪人すること

になりました。気持ちの切り替えが上手くいかずに約２ヶ月は勉強から逃げていました。しかし、今

までの自分の勉強を振り返ると、定期テストで高得点がとれるように直前に詰め込んだり、丸々答

えを暗記したりしていました。結果的に、定期テストで高得点を取ることはできているが、模試など

の総合力が問われる試験では中々成績が上がりませんでした。そして、それはなぜなのか、受験

に失敗するまで気がつきませんでした。 

予備校に入り、様々なことを教わりました。一番衝撃的だったことは、私の勉強方法がすべて間

違っていたことです。特に、英語に関しては高校時代成績が中々上がりませんでした。それはな

ぜかと言うと、単語を覚えていなかったからです。どうしてこんな簡単なことに気がつかなかったの

かは分かりませんが、それからは単語帳をひたすら見ました。その結果、英語の成績がどんどん

上がっていきました。その他の教科も順調だったので、苦しまず一年を過ごすことができました。 

浪人生活は苦しく、浪人生の３分の１しか成績が上がらないと言われています。私の場合はとて

も楽しく過ごせたので乗り越えることができました。友達とは連絡を絶ち、漫画やアニメ等の娯楽を

なくしました。しかし、スマホだけは自由にしていました。何か一つ自分への楽しみを残しておくと

良いです。改めて一年間ありがとうございました。大学でも忍耐強く頑張りたいと思います。 

徳島大学総合科学部合格 豊川 寧久さん 

 

私は専門学校に行ってから、浪人をしたので、２年間高校の勉強を全くしていない状態で英進

舎に入りました。 

そういう状況でしたので、最初は勉強方法も分からず、不安でしたが、千田先生をはじめ各教

科の先生方が丁寧に教えてくれました。 

共通テスト１ヶ月前から苦手分野のプリントや直前の勉強のやり方など用意してくれたおかげで、

本番では最後の模試より 100点ほど伸ばすことができました。 

英進舎では多くの先生方が親身になって相談に乗ってくださり、とても励みになりました。１年間

楽しく勉強することができました。ありがとうございました。 

高知大学農林海洋科学部合格 池添 竜矢さん 

 

私は高校３年生と浪人生の合わせて２年間、英進舎でお世話になりました。予備校に入るとき

は、第１志望の大学に合格できるように勉強を頑張ろうという前向きな気持ちとその大学に合格で

きるだけの点数が取れるだろうかという不安な気持ちが入り混じったスタートでした。でも、千田先

生が会うたびに「君ならいけるけん頑張りよ」と声をかけてくださり、不安な気持ちもだんだん薄らい

できて、勉強に集中することができました。 

共通テストの１日目は、現役のとき点が取れなかったことを思い出して受けに行くのが怖くなっ

て泣きそうになりました。二次試験の前日は緊張と不安で一睡もできませんでした。そんなとき千

田先生に電話をするといろんな話をして励ましてくださいました。そのおかげで、落ち着いて試験

に臨むことができました。各教科担当の先生方も、勉強方法を相談すると親身になってアドバイス

をしてくだいました。英進舎の先生方のおかげで第１志望の岡山大学に合格することができました。

本当にありがとうございました。 

岡山大学工学部合格 齋藤 恵里さん 


